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ABSTRAK 

Defast  Saputra, Muhammad. 2020. Mekanisme Pembiayaan KPR Griya Ageng 

Purwosari dengan Akad Al-Istishna’ Pada BPRS Kota Mojokerto Kantor 

Cabang Pandaan. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah. Fakultas 

Agama Islam, Universitas Yudharta Pasuruan. Pembimbing: Abdillah 

Mundir, S.E.,MM. 

 

Kata kunci: Pembiayaan,  Akad Al-Istishna’, Mekanisme pembiayaan KPR 

Tujuan Penelitian skripsi ini untuk mengetahui mekanisme pembiayaan 

KPR Griya Ageng Purwosari dengan akad Al-Istishna’ serta manfaat dan jenis 

resiko yang dihadapi oleh BPRS Kota Mojokerto.  

Metode kualitatif yang bersifat deskriptif dengan menggambarkan 

permasalahan yang didasari dengan data yang didapat dari hasil survey, 

wawancara, studi dokumentasi. Sedangkan analisis data dilakukan dengan metode 

induktif yaitu dari data yang diperoleh kemudian dikumpulkan, dikelompokkan 

dan dirumuskan hasil penelitian dan dapat ditarik sebuah kesimpulan. 

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa mekanisme 

pembiayaan  KPR Griya Ageng Purwosari dengan akad Al-Istishna’ sudah sesuai 

syari’ah dimana Bank membutuhkan pihak pengembang/developer dan nasabah 

memesan serta menentukan spesifikasi rumah yang diinginkan. Pembiayaan ini 

juga memiliki beberapa manfaat dan resiko yang disesuaikan pada sumber 

datangnya resiko, karena pada pembiayaan Al-Istishna’ terdapat 3 pihak yang 

terlibat yaitu pihak nasabah, pihak bank, dan pihak developer. Dari manfaat dan 

resiko tersebut BPRS Kota Mojokerto telah mampu untuk meminimalisis dampak 

dari resiko pembiayaan KPR Griya Ageng Purwosari dengan akad Al-Istishna’.  
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 نبذة مخخصزة

 

 

، "آنيت جزيا آنجينج بوروساري نخمويم قزوض انمناسل ، مع ٢۰٢٦٨٦٢۰۰٢٢محمذ ديفاسج سابوحزا، 

 احفاقيت الاسخشنا في مجمع انشزيعت الإسلاميت نهمصارف الإسلاميت ، فزع فزع موجوكيزحو بانذان".
أطزوحح اىثناىىرٌىس فً تزوامج دراسح الاقتصاد اىشزعً ميٍح اىذٌه الإسلامً ، جامعح ٌىدهارتا 

 تاسىروان. اىمحاضز اىمشزف عثذ الله مىذٌز ، تناىىرٌىس اقتصاد ، ماجستٍز فً اىىسائط اىمتعذدج.

 

شعثٍح اىذٌمقزاطٍحاىتمىٌو ، اتفاقٍح الاستشىاء ، آىٍح تمىٌو جمهىرٌح مىرٌا اىانكهماث انمفخاحيت:   

  

اىغزض مه هذا اىثحث هى معزفح آىٍح تمىٌو اىزهه اىعقاري جزٌا آوجٍىج تىروساري تعقذ الإستشىا وفىائذ 

 وأوىاع اىمخاطز اىتً ٌىاجهها تىل اىتمىٌو اىشعثً فً مذٌىح مىخىٌزتى.

 

اىحصىه عيٍها مه اىمىهج اىىىعً اىىصفً مه خلاه وصف اىمشنلاخ تىاءً عيى اىثٍاواخ اىتً تم 

اىمسىحاخ واىمقاتلاخ ودراساخ اىتىثٍق ودراساخ الأدب. فً حٍه أن تحيٍو اىثٍاواخ ٌتم مه خلاه اىطزٌقح 

الاستقزائٍح اىتً ٌتم اىحصىه عيٍها مه اىثٍاواخ اىتً تم جمعها ثم جمعها وتجمٍعها وصٍاغتها ، وٌمنه 

 استخلاص اىىتائج.

 

ه استىتاج أن آىٍح اىتمىٌو اىعقاري جزٌا آوجٍىج تىروساري مع عقذ واستىاداً إىى وتائج اىذراسح ٌمن

الإستشىاء "وفق اىشزٌعح" حٍث ٌطية اىثىل مه اىمطىر أو اىمطىر وطيثاخ اىعملاء وٌحذد مىاصفاخ 

اىمىزه اىمطيىتح. هذا اىتمىٌو ىه أٌضًا اىعذٌذ مه اىفىائذ واىمخاطز اىتً ٌتم تعذٌيها وفقًا ىمصذر اىمخاطز ، 

وه فً تمىٌو الاستشىاء ، هىاك ثلاثح أطزاف معىٍح ، وهً اىعمٍو واىثىل واىمطىر. مه اىفىائذ واىمخاطز لأ

، تمنه تىل اىتمىٌو اىشعثً اىسىري فً مذٌىح مىجىمٍزتى مه تقيٍو تأثٍز مخاطز اىتمىٌو اىعقاري جزٌا 

 آوجٍىج تىروساري تعقذ الإستشىا.
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ABSTRACT  

Defast Saputra, Muhammad. 2020. Financing mechanism for KPR Griya Ageng 

Purwosari, with Al-Istishna ' contract at BPRS Kota Mojokerto branch 

office Pandaan. Thesis. Sharia Economic Study Program. Faculty of 

Islamic Religion. Yudharta University Pasuruan. Advisor: Abdillah 

Mundir, S.E., MM. 

 

Key Words: financing, Al-Istishna ' contract, KPR financing mechanism 

This research aims to know the mechanism of financing KPR Griya Ageng 

Purwosari with Al-Istishna ' contract and the benefits and types of risks faced by 

BPRS Kota Mojokerto.  

Descriptive qualitative method by describing the problems based on the data 

obtained from the results of surveys, interviews, documentation studies. While 

data analysis is done by inductive method is from data obtained then collected, 

grouped and formulated the results of the research and can be withdrawn a 

conclusion. 

Based on the results of the research can be concluded that the mechanism of 

financing KPR Griya Ageng Purwosari with Al-Istishna ' contract is according to 

the sharia where the Bank needs the developer and the customer to order and 

determine the specifications of the desired home. This financing also has several 

benefits and risks that are adjusted to the source of risk coming, because in the 

financing Al-Istishna ' There are 3 parties involved the customer, the bank, and the 

developer. From the benefits and risks, the BPRS Kota Mojokerto has been able 

to minimize the impact of the risk of financing KPR Griya Ageng Purwosari with 

the Al-Istishna ' contract. 
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